

«15» марта 2024г.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
по оценке системы корпоративного управления
АО «SUVMASH»,
проведенной по итогам 2023 года

г.Ташкент

Адресовано: АО «SUVMASH»

Юридический адрес: 100182, Республика Узбекистан, город Ташкент, Бектемирский район, ул. Х.Байкаро, дом 13

Банковские реквизиты: р/с 20210000200457115001 г. Ташкент, Филиал «Тошкент» ЧАБ «Траст-банка», код банка 00850

ИНН: 200663071

ОКЭД: 28130

Телефон: Тел.: 71 295-06-35, 71 295-06-34, 71 295-06-37

Составлено: ООО «Winvestment Consult»

Юридический адрес: 100000, Республика Узбекистан, г.Ташкент, Мирзо-Улугбекский район, проспект Мустакиллик, 59

Банковские реквизиты: р/с 20208000805543881001, г.Ташкент, ОПЕРУ АО "Oktobank", код банка 00980

ИНН: 309671385

ОКЭД: 70220

Телефон: +998 (95) 410-60-00; +998 (94) 072-78-89

Сведения о государственной регистрации: Свидетельство о регистрации №1154980 от 23.06.2022 г.

Директор Тохтаева Хилола Талатовна

Ф.И.О специалистов, принимавших участие в оценке Халикулова Наргиза Холмаматовна

ЗАКЛЮЧЕНИЕ ПО ОЦЕНКЕ СИСТЕМЫ КОРПОРАТИВНОГО УПРАВЛЕНИЯ АО «SUVMASH», ПРОВЕДЕННОЙ ПО ИТОГАМ 2023 ГОДА

Заключение по итогам оценки системы корпоративного управления АО «SUVMASH» (далее – Общество) подготовлено ООО «Winvestment Consult» (далее – независимая организация), осуществляющем свою деятельность на рынке ценных бумаг Республики Узбекистан в качестве инвестиционного консультанта на основании Подтверждения Министерства Финансов РУз (ныне - Министерство экономики и финансов РУз) №038022 от 08.09.2022г.

Целью проведения оценки является формирование независимого объективного мнения о состоянии системы корпоративного управления в Обществе.

Оценка системы корпоративного управления в Обществе проводилась на основании Вопросника, утвержденного Госкомконкуренции Республики Узбекистан (ныне - Агентство по управлению государственными активами Республики Узбекистан) и Научно-образовательным Центром корпоративного управления от 25.07.2016 г.

Оценка системы корпоративного управления была проведена на основании информации, предоставленной Обществом и раскрытой в порядке, установленным законодательством. Ответственность за полноту, содержание и достоверность представленных документов, отчетности, сведений и иных материалов несет Общество. Подлинность и достоверность полученных документов, сведений и иных материалов не проверялась и не оспаривалась.

Независимая организация несет ответственность только за выражение своего мнения об оценке системы корпоративного управления в Обществе на основании информации, предоставленной Обществом.

Предоставленная Обществом информация, включающая внутрикорпоративные документы, отчеты и иные сведения, составила достаточные основания для формирования и выражения независимого мнения о состоянии корпоративного управления в Обществе.

По результатам проведенной оценки, уровень системы корпоративного управления АО «SUVMASH» признается **удовлетворительным** и составляет **197 баллов** или **16%** от максимально возможного результата.

Директор

Х.Тохтаева

Дата выдачи Заключения: 15.03.2024г.



"SUVMASH" AJNING 2023 YIL NATIJALARI BO'YICHA AMALGA OSHIRILGAN KORPORATIV BOSHQARISH TIZIMINI BAHOLASH HAQIDAGI XULOSA.

“SUVMASH” AJ (keyingi o‘rinlarda - Jamiyat)ning korporativ boshqaruv tizimini baholash to‘g‘risidagi xulosa O‘zbekiston Respublikasi Moliya vazirligining 08.09.2022 yildagi 03802223-sonli, investitsiya maslahatchisi faoliyatini amalga oshirish haqidagi xabarnomani qabul qilganligi to‘g‘risidagi tasdiqnomaga asosan faoliyat yurituvchi "Winvestment Consult" MChJ (keyingi o‘rinlarda – mustaqil tashkilot) investitsiya maslahatchisi tomonidan tayyorlangan.

Baholashning asosiy maqsadi Jamiyatdagi korporativ boshqaruv tizimining holati to‘g‘risida mustaqil ob‘ektiv fikrni shakllantirishdir.

Jamiyatdagi korporativ boshqaruv tizimini baholash O‘zbekiston Respublikasi Davlat raqobat qo‘mitasi (*hozirgi kunda - O‘zbekiston Respublikasi Davlat aktivlarini boshqarish agentligi*) va Korporativ boshqaruv ilmiy-ta‘lim markaz tomonidan 2016 yil 25 iyulda tasdiqlangan Savolnoma asosida amalga oshirildi.

Korporativ boshqaruv tizimini baholash Jamiyat tomonidan taqdim etilgan va qonun hujjatlarida belgilangan tartibda oshkor qilingan ma‘lumotlar asosida amalga oshirildi. Jamiyat taqdim etilgan hujjatlar, hisobotlar, ma‘lumotlar va boshqa materiallarning to‘liqligi, mazmuni va ishonchliligi uchun javobgar hisoblanadi. Olingan hujjatlarning, ma‘lumotlar va boshqa materiallarning asl nusxaliligi va ishonchliligi tekshirilmadi hamda bahslashilmadi.

Mustaqil tashkiloti faqat Jamiyat tomonidan taqdim etilgan ma‘lumotlarga asoslanib, Jamiyatdagi korporativ boshqaruv tizimini baholash bo‘yicha o‘z fikrlarini bildirish uchun javobgardir.

Jamiyat tomonidan taqdim etilgan ma‘lumotlar, shu jumladan ichki korporativ hujjatlar, hisobotlar va boshqa ma‘lumotlar Jamiyatdagi korporativ boshqaruv holati to‘g‘risida mustaqil fikrni shakllantirish va ifoda etish uchun etarli asos yaratdi.

Baholash natijalariga ko‘ra, “SUVMASH” AJning korporativ boshqaruv tizimining darajasi **qoniqarli** deb tan olingan va korporativ boshqaruv tizimi darajasini baholashning yakuniy natigasi **197 ball** yoki mumkin bo‘lgan maksimal natijaning **16%** tashkil etadi.

Rahbar

X.Toxtayeva

Xulosa chiqarilgan sana: 2024/03/15



REPORT ON THE ASSESSMENT OF THE CORPORATE GOVERNANCE SYSTEM OF THE JSC «SUVMASH» FOR THE YEAR ENDED 2023

The report on the results of independent assessment of the corporate governance system of "SUVMASH" JSC (hereinafter referred to as the Company) was prepared by "Winvestment Consult" LLC (hereinafter referred to as an independent organization), acting in the securities market of the Republic of Uzbekistan as an investment consultant on the basis of the Confirmation of the Ministry of Finance of the Republic of Uzbekistan (*currently - Ministry of Economy and Finance of the Republic of Uzbekistan*) No. 038022 dated 09/08/2022.

The purpose of the assessment is form an independent objective opinion on the state of the corporate governance system in the Company.

The assessment of corporate governance system in the Company was conducted on the basis of a Questionnaire approved by the State Competition Committee of the Republic of Uzbekistan (*currently - the Agency for State Asset Management of the Republic of Uzbekistan*) and the Scientific and Educational Center for Corporate Governance dated July 25 2016.

The assessment of the corporate governance system was carried out on the basis of information provided by the Company and disclosed in accordance with the procedure established by law. The management of Company is responsible for the preparation and accuracy of the content of the information provided by the Company.

The independent organization is only responsible for expressing its opinion on the assessment of the corporate governance system in the Company on the basis of the information provided by the Company.

The independent organization confirms that provided documents, reporting, data and other materials by the Company performs sufficient ground for expression of independent opinion on state of corporate governance in the Company.

Based on the results of the assessment, the level of the corporate governance system of «SUVMASH» JSC is recognized as **satisfactory** and amounts to **197 points** or **16%** of the maximum possible result.

Director

Kh. Tokhtaeva

Date of issue of the Conclusion: 2024/03/15

